



PARCOURS CITOYEN : Formation des Ambassadeurs

publié le 06/01/2025

Le 19 décembre 2024, 26 élèves qui ont souhaité devenir ambassadeurs contre le harcèlement, ont reçu une formation leur permettant d'exercer leur fonction.

Après le jeu des « portraits » qui leur a permis de faire connaissance, ils ont travaillé sur les causes et les conséquences du harcèlement en essayant de trouver des solutions par l'intermédiaire de l'activité du photolangage. La formation s'est terminée par la production de blasons qui seront affichés dans le couloir de l'administration

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.